

## Kodim 0735/Surakarta Bagikan Takzil Gratis Jelang Berbuka Puasa

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.PUBLIKJATENG.COM](http://SURAKARTA.PUBLIKJATENG.COM)

Apr 8, 2022 - 17:04



SURAKARTA - Menjelang berbuka puasa ada suasana yang berbeda saat melintas di Jln.A Yani Kelurahan Kerten Kecamatan Laweyan Surakarta, tepatnya di depan kantor Makodim 0735 Surakarta karena bagi para pengendara baik roda dua maupun roda empat dan juga pejalan kaki yang melintas dibagikan takzil gratis oleh anggota Kodim 0735 Surakarta, Kamis (08/04/2022) kemarin sore.

Kegiatan itu berlangsung pada pukul 17.00 WIB sebelum adzan magrib yang

menandakan waktu berbuka puasa, Segenap Anggota Kodim dipimpin langsung oleh Dandim 0735/Surakarta Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si dengan senyum ramah dan Sopan membagikan takzil gratis kepada pengguna jalan yang melintas. Para pengguna jalan baik pengendara roda dua ataupun empat secara bergantian mendapatkan takzil untuk berbuka puasa.

Kepada Awak Media Dandim menegaskan kegiatan ini merupakan salah satu cara yang dilakukan oleh Kodim 0735 Surakarta untuk lebih mendekatkan diri serta berbagi dengan seluruh lapisan masyarakat terutama yang sedang menjalankan ibadah puasa.

"Adapun takzil yang dibagikan berupa satu paket nasi kotak, kolak dan air mineral sebagai pembatal puasa."tuturnya.

"Semoga di Bulan Suci Ramadhan ini warga masyarakat dapat menjalankan ibadah puasa dengan baik dan lancar, dan kami bersama seluruh jajaran Kodim 0735/Surakarta akan terus membagikan Takzil gratis sehingga dapat membantu warga masyarakat di Bulan Suci Ramadhan tahun ini."pungkas Dandim.

Sementara itu Dyna, salah satu warga Kecamatan Laweyan mengaku senang dengan adanya pembagian takzil gratis dari Kodim 0735/Surakarta ini. "Dengan adanya pembagian takzil gratis ini saya tidak kebingungan lagi mencari menu untuk berbuka puasa disaat sedang dalam perjalanan seperti sekarang ini, terimakasih Bapak-bapak TNI, terimakasih Kodim Surakarta." pungkasnya sembari melanjutkan perjalanan.

(Arda 72)